

Medienmitteilung, 27. April 2022

Walter-Adolf-Jöhr-Vorlesung 2022 mit Professor Kaushik Basu

Kaushik Basu ist Wirtschaftsprofessor und Carl-Marks-Professor an der Cornell University. Er wird die diesjährige Walter-Adolf-Jöhr-Vorlesung zum Thema «Moral Responsibility and the Republic of Beliefs» halten. Die Vorlesung ist öffentlich und findet am Freitag, 6. Mai 2022, ab 11.15 Uhr, im Raum 09-011 (Senatssaal) im Bibliotheksgebäude der Universität St.Gallen (HSG) statt. Die Vorlesung wird in Englisch gehalten. Der Eintritt ist frei. Im Anschluss wird ein Apéro offeriert.

Von 2012 bis 2016 war Kaushik Basu Chefökonom der Weltbank. Ausgebildet am St. Stephen's College, Delhi, und der London School of Economics, hat Kaushik Basu zahlreiche Beiträge zur Entwicklungsökonomie, Spieltheorie, Industrieökonomie und Wohlfahrtsökonomie in den angesehensten akademischen Zeitschriften und in weltweit wahrgenommenen Medien – wie The New York Times oder India Today – veröffentlicht. Sein jüngstes Buch «The Republic of Beliefs: A New Approach to Law and Economics» wurde 2018 von Princeton University Press veröffentlicht.

Professor Basu wurde im Mai 2008 vom indischen Präsidenten eine der höchsten zivilen Auszeichnungen Indiens, der Padma Bhushan, verliehen. Kaushik Basu hatte Gastpositionen am Institute for Advanced Study, Princeton, der London School of Economics, der Harvard University, der Princeton University und am M.I.T. Er war Professor für Wirtschaftswissenschaften an der Delhi School of Economics, wo er 1992 das Center for Development Economics gründete und dessen erster Exekutivdirektor war. Er ist heute ausserdem Gründungsmitglied der Madras School of Economics.

Walter-Adolf-Jöhr-Vorlesung

Die Forschungsgemeinschaft für Nationalökonomie (FGN-HSG) organisiert in Gedenken an ihren Gründer jährlich die Walter-Adolf-Jöhr-Vorlesung. Seit 1988 begrüsst die Universität St.Gallen eine Vielzahl renommierter Wirtschafts- und SozialwissenschaftlerInnen. Walter Adolf Jöhr lehrte und forschte von 1937 bis 1977 als Professor für Volkswirtschaftslehre an der HSG. Er gründete die Forschungsgemeinschaft für Nationalökonomie und war von 1957 bis 1963 Rektor der damaligen Hochschule St.Gallen. Als Rektor setzte er sich unter anderem für den Neubau auf dem Rosenberg ein.

Die Jöhr-Vorlesung konnte wegen der Corona-Pandemie in den vergangenen beiden Jahren nicht stattfinden. Umso grösser ist die Freude, die traditionsreiche Vorlesungsreihe mit Gastredner Prof. Kaushik Basu am 6. Mai 2022 wieder aufnehmen zu können.

Weitere Informationen zur Walter-Adolf-Jöhr-Vorlesung finden Sie unter:

www.fgn.unisg.ch/de/news/walter-adolf-joehr-vorlesungen